

LES SENSATIONS MERVEILLEUSES

Ceren KIYMET

C'était une journée chaude de printemps, avec des papillons volant autour. C'était un endroit dont on disait qu'il n'existait que par oui-dire, que personne ne connaissait. En réalité, c'était un lieu que personne n'aurait pu imaginer. Cet endroit s'appelait Dreamflight. Il avait des endroits glamours, attrayants et fascinants à visiter. Chaque personne qui vivait à Dreamflight commençait sa journée avec un sourire radieux. Mais il y avait un château qui était le bâtiment le plus charmant de Dreamflight. Ce château était décoré de lanternes brillantes et de plantes grimpantes vertes. Il appartenait aux Hopkings qui étaient la famille la plus riche. Cette famille possédait une vaste fortune et de belles filles. Beaucoup d'hommes voulaient se marier avec les filles des Hopkings en raison de leur fortune, de leur beauté et de leur intelligence. Les autres filles étaient mariées sauf une, Laura Hopking. Elle était jeune et de taille moyenne. Son visage avait de légères taches de rousseur, des joues rouges qui montraient son sourire mignon et spécial. Elle portait toujours des robes violettes. Quand quelqu'un croisait Laura dans la rue, cette personne se retournait pour la regarder à nouveau. Laura ne voulait épouser aucun des prétendants variés. Parce qu'elle pensait que personne n'était équivalent et adapté pour elle.

Au fil du temps, le mariage de Laura est devenu de plus en plus obligatoire. Chaque membre de la famille Hopking a essayé de forcer Laura à se marier en raison de son âge croissant. Un jour, Laura est tombée amoureuse d'un charmant garçon de façon inattendue. Personne ne pouvait comprendre pourquoi Laura aimait ce garçon inconnu. Son nom était Charlie Clark, un gentleman de vingt-cinq ans. Il avait les cheveux bruns, des yeux noirs en amande avec de longs cils et des lèvres charnues. Il aimait porter des costumes bleus avec soin. Cela montrait sa fierté et sa beauté. Il traitait tout le monde gentiment et amicalement sans rien attendre en retour. Sinon, il n'était qu'un simple jeune garçon. Laura voulait peut-être s'éloigner de sa vie luxueuse. Elle s'est préparée à avouer son amour à Charlie. Elle ne pouvait plus attendre car c'était la première fois qu'elle ressentait ce genre de sentiments. Elle a mis une robe violette avec des boucles d'oreilles chanceuses. Les boucles d'oreilles chanceuses étaient significatives et lui ont été données par la grand-mère de Laura. Elle était censée "apporter de la chance avec vous et si quelque chose que vous voulez ne se produit pas, cela se produira probablement à l'avenir." En portant ses boucles d'oreilles spéciales, Laura a dit à Charlie qu'elle l'aimait beaucoup. Elle l'avait attendu toute sa vie. Cependant, Charlie ne ressentait pas la même chose que Laura. Il était étrange que Charlie ait rejeté Laura.

Charlie n'avait aucune idée de qui était Laura en tant que personne. En fait, il ne l'avait jamais rencontrée auparavant. Laura n'avait jamais été rejetée par aucun homme. Elle pensait comment était-il possible qu'il l'ait ignorée si facilement. Son cœur était brisé car son premier amour n'était pas pris au sérieux.

Au fil du temps, Laura a conçu un plan cruel : faire en sorte que Charlie tombe amoureux d'elle. Elle est allée voir un sorcier célèbre et dangereux. Elle voulait jeter un sort à Charlie pour qu'il l'adore. Il était couramment connu que pour jeter un sort d'amour, des photographies et du sang des deux amoureux étaient nécessaires. Laura a commencé à parler avec hésitation : "Je veux que vous fassiez en sorte que Charlie Clark m'aime. J'ai les matériaux nécessaires. Les voici." Le sorcier les a pris ; elle a collé deux photographies sur un bloc de bois rectangulaire. Elle l'a encadré avec leur sang, puis elle a écrit "Ce sort sera brisé sur la colline herbeuse", mais Laura ne pouvait pas voir ce qu'elle avait écrit. Enfin, le sorcier l'a attaché aLe sorcier voulait les boucles d'oreilles chanceuses de Laura en paiement. Laura a dû les donner, puis elle est allée chez Charlie pour voir si le sort avait affecté ou non Charlie. Si Charlie n'était pas ensorcelé, cela signifiait qu'elle serait seule pour le reste de sa vie. vec un ruban rouge sur le support.

Le sorcier voulait les boucles d'oreilles chanceuses de Laura en paiement. Laura a dû les donner, puis elle est allée chez Charlie pour voir si le sort avait affecté ou non Charlie. Si Charlie n'était pas ensorcelé, cela signifiait qu'elle serait seule pour le reste de sa vie. Lorsque Laura a frappé à la porte, Charlie l'a soudainement embrassée. Il a anxieusement dit : "Où étais-tu ? Je m'inquiétais pour toi." Laura était complètement abasourdie par son comportement. Elle a remarqué que le sort était réel et vrai.

Des mois après des mois, Laura et Charlie, le couple admiré de Dreamflight, avaient fait tellement de choses ensemble : danser, dîner, chanter, donner des cadeaux, voyager, et bien plus encore en tant que vrai couple.

Enfin, Charlie a décidé de demander en mariage à Laura. Il allait faire sa demande en mariage à la colline herbeuse qui était l'endroit le plus magnifique de Dreamflight. La vue propre et lumineuse a donné soulagement et bonheur aux visiteurs. Le couple y est allé pique-niquer. Après leur pique-nique romantique, Charlie lui a demandé de l'épouser. Soudain, la malédiction a été brisée. Il allait dire à Laura ses vrais sentiments, mais une idée malveillante lui est venue à l'esprit. Il continuerait à agir comme si rien n'avait changé.

Le jour du mariage arriva enfin. Tout le monde qui vivait à Dreamflight était invité au mariage. C'était le mariage le plus inoubliable dont les gens avaient toujours rêvé. La robe de mariée de Laura était longue, blanche et brodée de fleurs violettes. Charlie devait mettre son costume de mariage comme si le sort continuait toujours. Lorsque Charlie vit Laura marcher dans l'allée qui était le dernier pas pour dire oui, il n'était pas sûr de vouloir changer son plan. Il avait peur de briser le cœur de Laura et de la rendre honteuse devant tout le monde. Cependant, il ne pensait pas que Laura avait fait ce plan cruel parce qu'elle voulait simplement être aimée. C'était à Charlie de dire oui. Il expliqua la vérité. "Chers invités, je dois vous dire quelque chose de très important sur notre avenir radieux. Laura Hopking, la femme que je suis censé aimer, m'a trompé, ainsi que vous tous. Elle m'a jeté un sort, mais ce n'était pas du tout un mensonge." Charlie esquissa un sourire fin mais rusé, puis il continua. "Son amour cruel et son plan." Laura commença à pleurer, mais Charlie l'ignora. Il quitta la scène sans dire un mot de plus. Après ce mariage malheureux, Laura se sentit vide et désemparée. Elle était plongée dans une profonde tristesse et un profond chagrin. Elle ne sortait pas de sa chambre et ne parlait même pas pendant un certain temps. Elle ne pouvait pas accepter comment Charlie l'avait laissée.

Plusieurs années passèrent et Charlie ne fut jamais revu après son mariage annulé. Il avait continué sa vie calmement et tranquillement. Quant à Laura, elle s'était habituée à se sentir seule et triste. Elle n'avait jamais souri comme elle le faisait quand elle était avec Charlie. Alors que les Hopkings devenaient plus heureux avec le temps, ils organisèrent un bal d'été pour montrer qu'ils étaient toujours joyeux et aisés. Ce bal d'été était unique pour Dreamflight car il réunissait les gens et cultivait les relations. Les gens venaient avec leurs vêtements admiratifs et spéciaux, même Charlie et Laura. Le couple n'avait jamais pensé qu'ils se rencontreraient en dansant. Ils devinrent partenaires par hasard. À ce moment-là, Charlie réalisa qu'il avait commis une erreur en la quittant. Parce que l'amour ne connaissait pas de frontières. Charlie était conscient qu'il y avait des cœurs brisés, des âmes trompées et des années de chagrin. Maintenant, c'était le moment des sentiments actuels, alors Charlie ne pouvait s'empêcher de déclarer son amour pour Laura. Laura ressentait la même chose. Charlie manquait beaucoup à Laura et il la serra dans ses bras avec nostalgie. Finalement, ils se marièrent sur la colline herbeuse où tout était devenu réel.